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皆
様
は
長
崎
の
今
後
を
ど
の
よ
う
に

お
考
え
で
し
ょ
う
か
？ 

長
崎
青
年
会

議
所
の
代
表
と
し
て
長
崎
サ
ミ
ッ
ト
を

は
じ
め
と
す
る
各
種
会
合
に
参
加
さ
せ

て
い
た
だ
い
て
感
じ
た
こ
と
で
す
。

　

我
々
が
住
み
暮
ら
す
長
崎
市
は
人
口

の
流
出
が
全
国
ワ
ー
ス
ト
1
位
に
な
り
、

基
幹
産
業
で
あ
っ
た
造
船
業
が
苦
戦
を

し
い
ら
れ
る
な
ど
、
暗
い
話
題
が
多
い

の
は
皆
様
も
ご
承
知
の
通
り
で
す
。
一

方
で
、
2
つ
の
世
界
遺
産
を
有
す
る
な

ど
、
交
流
人
口
は
増
加
し
て
い
ま
す
。

観
光
の
産
業
化
が
今
後
の
長
崎
に
と
っ

て
必
要
不
可
欠
な
の
は
言
う
ま
で
も
あ

り
ま
せ
ん
。
そ
こ
で
、
今
、
我
々
に
で

き
る
こ
と
は
何
な
の
で
し
ょ
う
か
。
青

年
会
議
所
活
動
を
日
々
行
っ
て
い
く
中

で
、
目
の
前
の
業
務
だ
け
に
追
わ
れ
て

い
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

　

現
在
の
長
崎
で
は
、
大
型
プ
ロ
ジ
ェ

ク
ト
が
い
く
つ
も
進
行
中
で
す
。
九

　

ネ
ク
タ
イ
、
ク
ー
ル
ビ
ズ
な
ど

の
影
響
も
あ
り
、
最
近
で
は
邪
険

に
さ
れ
が
ち
な
ア
イ
テ
ム
で
す
。

ネ
ク
タ
イ
も
様
々
な
種
類
が
あ
り

ま
す
が
、
こ
こ
で
は
一
般
的
な
ネ

ク
タ
イ
に
焦
点
を
当
て
た
い
と
思

い
ま
す
。
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
編
で
も
話

し
ま
し
た
が
、
ま
ず
は
、
ネ
ク
タ

イ
を
す
る
際
は
、
ジ
ャ
ケ
ッ
ト
の

ラ
ペ
ル（
下
襟
）と
ネ
ク
タ
イ
の
幅

を
合
わ
せ
ま
し
ょ
う
。
細
い
ラ
ペ
ル（
下
襟
）に
は
細
い

ネ
ク
タ
イ
を
。
太
い
ラ
ペ
ル（
下
襟
）に
は
太
い
ネ
ク
タ

イ
を
。
ネ
ク
タ
イ
の
一
般
的
な
幅
は
８
・
５
ｃ
ｍ
で
す

の
で
、
購
入
の
際
の
目
安
に
さ
れ
て
下
さ
い
。
ネ
ク
タ

イ
で
は
自
分
の
個
性
を
表
現
す
る
場
合
も
よ
く
あ
り
ま

す
。
例
え
ば
、
ア
メ
リ
カ
大
統
領
選
挙
で
は
候
補
者
は

赤
い
ネ
ク
タ
イ
を
締
め
る
こ
と
が
多
く
あ
り
ま
す
。
赤

い
ネ
ク
タ
イ
は
パ
ワ
ー
タ
イ
と
呼
ば
れ
、
力
強
さ
や
情

熱
を
ア
ピ
ー
ル
で
き
ま
す
。
で
す
か
ら
、
色
が
持
つ
イ

メ
ー
ジ
で
日
々
の
ネ
ク
タ
イ
を
選
ぶ
の
も
面
白
い
か
も

し
れ
ま
せ
ん
ね
。
そ
し
て
、
無
地
の
ネ
ク
タ
イ
の
ほ
か

に
レ
ジ
メ
ン
タ
ル
ス
ト
ラ
イ
プ
の
ネ
ク
タ
イ
も
人
気
が

あ
り
ま
す
。
し
か
し
、
ス
ト
ラ
イ
プ
の
ネ
ク
タ
イ
で
は

な
く
、
レ
ジ
メ
ン
タ
ル
ス
ト
ラ
イ
プ
の
ネ
ク
タ
イ
と
呼

ば
れ
る
の
か
考
え
た
こ
と
が
あ
り
ま
す
か
。
レ
ジ
メ
ン

タ
ル
と
は
英
語
で
「
連
隊
に
属
す
る
」
と
い
う
意
味
で

特
定
の
グ
ル
ー
プ
に
属
す
る
こ
と
を
示
し
て
い
て
、
軍

隊
で
の
所
属
先
や
大
学
で
の
母
校
を
示
す
も
の
で
す
。

よ
っ
て
、
欧
米
な
ど
に
行
っ
た
際
に
特
定
の
レ
ジ
メ
ン

タ
ル
ス
ト
ラ
イ
プ
の
ネ
ク
タ
イ
を
着
用
し
て
い
る
と
、

特
定
の
グ
ル
ー
プ
出
身
と
勘
違
い
さ
れ
る
こ
と
が
あ
る

と
か
。
ち
な
み
に
、
レ
ジ
メ
ン
タ
ル
ス
ト
ラ
イ
プ
の
ネ

ク
タ
イ
は
英
国
式
は
右
上
が
り
で
米
国
式
は
左
上
が
り

で
す
。
又
、
ネ
ク
タ
イ
の
長
さ
で
す
が
、
ネ
ク
タ
イ
の

幅
が
太
い
方
の
「
大
剣
」
が
ベ
ル
ト
の
中
心
に
く
る
長

さ
が
ベ
ス
ト
で
す
。
ネ
ク
タ
イ
が
長
く
て
、
ネ
ク
タ
イ

の
幅
が
狭
い
方
の
「
小
剣
」
が
余
っ
た
ら
ど
う
す
る
ん

だ
と
の
声
が
聞
こ
え
そ
う
で
す
が
、
そ
の
際
は
、「
小

剣
」
を
ス
ラ
ッ
ク
ス
の
中
に
入
れ
込
み
ま
し
ょ
う
。
更

に
、ネ
ク
タ
イ
を
結
ん
だ
際
の
く
ぼ
み
（
デ
ィ
ン
プ
ル
）

は
作
る
作
ら
な
い
は
好
み
で
す
が
、
弔
事
の
際
に
は
作

ら
な
い
の
が
マ
ナ
ー
で
す
。
～
つ
づ
く
～

�

Ｓ
Ｅ
Ｉ
Ｚ
Ｏ　
ｖ
ｏ
ｌ
．
８

州
新
幹
線
西
九
州
ル
ー
ト
の
暫
定
開

業
、
Ｍ
Ｉ
Ｃ
Ｅ
施
設
を
は
じ
め
と
す
る

長
崎
駅
周
辺
の
再
開
発
、
長
崎
県
庁
跡

地
活
用
、
そ
し
て
、
三
菱
重
工
業
長
崎

造
船
所
幸
町
工
場
跡
地
の
活
用
事
業
な

ど
で
す
。
そ
れ
ら
一
つ
ひ
と
つ
に
関
し

て
、
又
、
そ
れ
ら
の
施
設
が
完
成
し
た

後
の
活
用
方
法
に
つ
い
て
考
え
た
こ
と

が
あ
る
で
し
ょ
う
か
。
例
え
ば
、
皆
様

は
九
州
新
幹
線
西
九
州
ル
ー
ト
の
暫
定

開
業
に
と
も
な
う
長
崎
駅
が
ど
の
よ
う

に
な
る
の
か
イ
メ
ー
ジ
図
を
見
た
こ
と

が
あ
り
ま
す
か
。
長
崎
駅
は
現
在
の
駅

舎
か
ら
西
側
へ
移
転
し
ま
す
。
バ
ス
停

留
所
は
新
し
く
造
ら
れ
ま
す
。
一
方
、

長
崎
駅
か
ら
市
街
中
心
部
や
観
光
地
へ

の
重
要
な
交
通
手
段
で
あ
る
路
面
電
車

の
駅
は
そ
の
ま
ま
で
す
。
イ
メ
ー
ジ
図

を
上
か
ら
俯
瞰
す
る
と
、
路
面
電
車
の

駅
が
多
少
遠
く
な
る
程
度
に
見
え
る
か

も
し
れ
ま
せ
ん
。
し
か
し
、
視
点
を
変

え
て
横
か
ら
見
て
み
ま
し
ょ
う
。
新
駅

で
は
駅
の
ホ
ー
ム
は
2
階
に
造
ら
れ
ま

す
。
改
札
は
1
階
で
す
。
計
画
で
は
路

面
電
車
の
駅
は
現
状
の
ま
ま
で
す
か
ら
、

1
階
は
交
通
量
が
多
い
国
道
の
間
に
あ

り
、
歩
道
橋
を
使
わ
な
い
と
行
け
ま
せ

ん
。
つ
ま
り
、
新
駅
か
ら
路
面
電
車
の

駅
に
行
く
ま
で
に
、
2
階
→
1
階
→
2

階
→
1
階
へ
と
移
動
が
必
要
に
な
り
、

更
に
、
直
線
距
離
に
し
て
約
２
０
０
ｍ

に
な
り
ま
す
。
こ
れ
を
皆
様
は
ど
う
お

考
え
で
し
ょ
う
か
。
ど
う
考
え
て
も
不

便
で
す
。
私
は
路
面
電
車
の
駅
を
新
駅

に
引
き
込
む
べ
き
だ
と
考
え
ま
す
。
そ

れ
に
は
、
技
術
的
に
も
金
額
的
に
も
か

な
り
難
し
い
こ
と
で
す
。
た
だ
、
今
や

ら
な
い
と
後
々
必
ず
後
悔
す
る
こ
と
に

な
る
と
考
え
ま
す
。
青
年
会
議
所
で
は

将
来
を
見
据
え
て
、
声
を
上
げ
、
新
た

な
ま
ち
づ
く
り
に
も
っ
と
積
極
的
に
参

画
す
べ
き
だ
と
考
え
ま
す
。

　

青
年
会
議
所
で
は
明
る
い
豊
か
な
社

会
の
実
現
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
明
る

い
豊
か
な
長
崎
の
実
現
に
は
こ
れ
ら
の

大
型
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
を
活
用
し
た
ま
ち

づ
く
り
に
積
極
的
に
関
与
す
る
必
要
が

あ
り
ま
す
。
行
政
が
行
う
か
ら
関
係
な

い
、
他
の
民
間
業
者
が
行
う
か
ら
関
係

な
い
で
は
長
崎
と
い
う
街
を
豊
か
に
は

で
き
ま
せ
ん
。
皆
様
は
普
段
、
仕
事
と

家
庭
で
の
日
常
を
過
ご
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
青
年
会
議
所
活
動
中
の
非
日

常
な
時
間
だ
け
で
も
、
大
局
観
を
も
っ

て
今
後
の
長
崎
と
い
う
街
に
つ
い
て
考

え
る
時
間
に
し
て
も
い
い
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

一
般
社
団
法
人
長
崎
青
年
会
議
所

　
　
　
第
67
年
度
理
事
長

�

寺
　
岡
　
誠
　
三

理
事
長
挨
拶

かっこいい

であるために
J A Y C E E

ネクタイ編

縦
の
視
点
、
横
の
視
点
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　去る8月7日（水）ホテルニュー長崎にて第67年度8月例会・臨時総会が開催されました。当日は第1号議案「第
68 年度理事予定者及び同監事予定者指名承認の件」並びに第 2 号議案「第 67 年度収支補正予算（案）承認の件」
を議題として臨時総会を行いましたが、第 1 号議案において無効票が 2 票あったことを除き、満場一致にて両
議案とも承認されました。第 1 号議案の承認後には、第 68 年度の理事予定者を代表して森田眞源君の挨拶が
行われ、第 68 年度に向けての理事予定者の意気込みを大いに感じることができました。現段階において理事
予定者の皆様は、期待と不安
が交錯するお気持ちかと思い
ますが、峰理事長予定者を信
じて第 68 年度に向けての活
動に邁進していただければと
思います。（寺岡理事長が寂
しがるので第 67 年度も忘れ
ないで下さいね。）

　去る 8 月 29 日（木）、障がい者雇用に対する意識改革～共に生きる～が開催されました。事業当日は先日の
大雨の影響で、高速道路が通行止めになっており、講師の方々が長崎までたどり着けないかもしれないという
状況になり、事業開催寸前までどうなることかと思っておりました。しかし、その心配をよそに無事に講師
の方々も長崎の地にたどり着くことができ、参加者の方々も大勢来ていただくことができました。今回の事
業をきっかけに、1 人でも多
くの方が障がい者雇用に意識
を向け、新たな雇用が生まれ
るきっかけになればと思いま
す。今回、参加してくれたメ
ンバー、そして、動員にご協
力いただいたメンバーには本
当に感謝しております。誠に
ありがとうございました。

【取材後記】第67年度8月例会・臨時総会
　前月の峰理事長予定者と副理事長、専務理事予定者の方々に続き、理事予定者及び監事予定者指名承認も完了しまして、
次年度に向けてより一層体制が整って参りました。当事者の方々は緊張感を持ち次年度を見据えられている雰囲気が伝
わりました。新入会員の承認も無事に終えまして、新入会員にとってもこれから本年度と次年度の事業に関する同時進
行の動きも求められていきます。1 つの事業に偏らずに、より活発的な動きが求められていき、責任感が高まっていくと
思います。 （広報委員会／浦川　翔平）

【取材後記】障がい者雇用に対する意識改革～共に生きる～
　去る 8 月 29 日（木）19 時からメルカつきまちにて「障がい者雇用に対する意識改革～共に生きる～」が開催されました。
株式会社共同の松橋（まつばせ）センター長濱田さんのお話は、「障がい者の方が働きやすい環境」を考えた結果、皆にとっ
てもより良いものになったというのが印象的でした。社長の山下さんからは、経営者としての考え方やポジティブ思考
など、考えさせられるお話でした。皆が共生できる社会、働く環境づくりの大切さを実感させられた講演でした。
 （広報委員会／草野志津子）

事業の詳細はこちらから

事業の詳細はこちらから

事業報告

事業報告

第67年度8月例会・臨時総会

障がい者雇用に対する意識改革～共に生きる～

� 総務委員会�委員長�◆�山﨑　敏郎�君

� まちづくり委員会�委員長�◆�松島　雄大�君
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一般社団法人 長崎青年会議所

第68年度監事・室長・常務理事予定者
監事予定者
吉田　宗由 君
第 68 年度監事を仰せつかりました吉田
です。今までの経験を活かしつつ、理事長を補佐でき
るような監事を目指しますので、1 年間宜しくお願い
致します。

ラストイヤー
監事予定者
光冨　英治 君
いよいよ最終年度になりました。タイト
ルのごとく、入会年度が浅かった頃のようにポンコツ
に逆戻りします。皆さん、もっと僕をこき使ってやっ
て下さい。

初心を忘れず

監事予定者
中尾陽一郎 君
今年が最終年度になりますので、これま
で JC で学んだことを皆様にお伝えできるよう、精一
杯頑張りたいと思っています。1 年間宜しくお願いし
ます。

勤倹力行
地域室 室長予定者
馬郡　　啓 君
8 月総会にてご承認いただきありがとう
ございました。第 68 年度は地域室長という担いのもと、
今以上に長崎のことを知り、長崎のことが好きになる
ように長崎のことを学んでいく、1 年間にしたいと思
います。皆様、1年間しっかりと一緒に楽しみましょう！

Now or Never.

未来室 室長予定者
山口　知宏 君
4 年の長期出向から LOM に帰れ、出向
での経験を活かし LOM に恩返しできる機会がやって
きました。百万一心! ラインの垣根を越えて皆で頑張っ
ていきたいです。

I ♥ 眞源
会員室 室長予定者
中村伸一郎 君
抜本的問題点に主体的に取り組み、今ま
でのやり方を見直し時代のニーズに合った組織運営を
会員室からリードしていきたいと思います。そして各
委員長の強みを活かせれるよう、全力でサポートして
いきます。宜しくお願いします。

変革と革新をリードする

戦略室 室長予定者
安藤　嘉英 君
自分は駄目な人間です。その駄目人間に
室長の声をかけていただいた赤瀬副理事長予定者に感謝
致します。又、これから戦略室に配属されるメンバーの
皆様に来ていただいて感謝しかありません。更に、こん
な自分を陰ながら支えてくれる家族には本当に感謝です。

感謝の一言
伝播室 室長予定者
松島　雄大 君
8 月総会では、ご承認いただき誠にあり
がとうございます。次年度では、室長という役職にふ
さわしい言動、行動を！！ということができる器用な
タイプではありませんので誰よりも全力で楽しんでい
こうと思います。

やったもん勝ち！ 楽しんだもん勝ち！

総務室 室長予定者
鮎川　　愛 君
8 月総会でのご承認ありがとうございま
した。これまでは出向の機会をいただきましたが、次
年度はその機会で学んだことを最大限活かし、委員長
と連携し組織の土台としてしっかり支えていきたいと
思います。

総務は地味なだけじゃない！

常務理事予定者
小栁　真一 君
8 月の臨時総会ではご承認、誠にありがとうございま
した。運営ラインの方は「組織の要」という自覚を持っ
た種田事務局長予定者に一任し、俯瞰の目で 1 年 5 か
月邁進致します。

M理事長予定者とT専務理事予定者の
行き過ぎたイチャツキの際に歯止めを
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一般社団法人 長崎青年会議所

第68年度委員長・事務局長予定者

まちづくり委員会�委員長予定者
髙橋　慧真�君

初志貫徹

この度は総会において、ご承認いただき誠にありがと
うございました。まちづくり委員長として期待半分、
不安半分です。一人だけでは無理でも、長崎を長崎
JC を良くしたい皆様と足並み揃えて頑張っていきた
いと思います！

活性化委員会�委員長予定者
中山　博惠�君

◯◯した！！

まずはご承認ありがとうございました。次年度は委員
会メンバーとともに成長しながら各事業後、気持ちよ
くありがとうございました！お疲れ様でした！といえ
るよう第 68 年度長崎 JC を盛り上げるため精進した
いと思います。

青少年育成委員会�委員長予定者
森田　眞源�君

喜怒哀楽を、前へ！

人の成長を喜ぶ人ほど、不当な抑圧には怒ります。哀
しみを出せる人ほど、仲間との時間を楽しむのが上手
です。恥や恐れで、感情にフタをしていませんか。子
どもと大人で信じあい、一緒に恥をかき、思い切り笑
い合いましょう！

交流委員会�委員長予定者
南原　淳一�君

黙ってやれ。

８月総会にてご承認ありがとうございました。自分が入会したと
きの最初の目標は伝説の無役会員でしたが早くも潰えました。
ですが自分で納得して受けたことは黙ってやり遂げるという新
たな目標ができました。任期満了までできるだけ多くを学び少し
でも会員の皆さんの役に立つよう活動していきたいと思います。

開発委員会�委員長予定者
國枝　政晃�君

楽しくなければ
JCじゃない！

臨時総会では承認していただきありがとうございま
す。JC歴8年目で初めて委員長の役をいただきました。
初心にかえり、クシャクシャになった初心者マークを
胸に張り直して楽しく頑張ります。

渉外広報委員会�委員長予定者
髙田　昇裕�君

覚悟と挑戦

この度、第68年度理事を仰せつかるに当たり私自身入会 10 年目
で2度目の委員長職ということで色 と々考えるところもありましたが、
いただいたこの機会を軽んじることなく受け止め長崎 JCが活気と
自信に溢れた魅力ある団体となる手本になれるようなJAYCEEを
目指し今自分にできることに全力で取り組んでいきます。

総務委員会�委員長予定者
松本　考功�君

厳格さの中にも柔軟性を

第 68 年度理事予定者の松本と申します。総務委員会
の主だった職務は総会、理事会の運営や議事録作成と
なりますが、形式にとらわれすぎることがないように、
厳格さを維持しつつも柔軟な対応を行えるよう努めて
参ります。

事務局長予定者
種田　和彦�君

とにかくやるだけ！

8 月総会においてはご承認ありがとうございました。
初めての LOM理事ということで不安な気持ちもあり
ますが、会員の皆様が JC 活動を円滑に行えるよう、
全力で事務局運営を行いますので、宜しくお願い致し
ます。
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事業報告

事業報告

平和の灯

第6回ながさき100km徒歩の旅

� 事務局�次長�◆�川原　倫彦�君

� 総務委員会�◆�館林　泰志�君

　去る 8 月 8 日（木）、平和公園内の平和の
泉におきまして平和の灯が開催されました。
約 3,800 以上のキャンドルに灯が灯され、平
和の泉を囲んでコンサートなどが執り行わ
れました。キャンドルには市民の方々のメッ
セージや絵などがたくさん描かれ、市民の
方々の平和への熱い思いが伝わってくると
ともに、平和の大切さを改めて見直す良い
事業だと思いました。
　当日、長崎 JC のメンバーの皆様には、キャ
ンドルの準備作業やコンサート中の警備作
業、キャンドルの撤去作業をご協力いただきました。長い時間にも関わらず、多数のメンバーにご参加いただ
きました。ご参加いただいたメンバーの皆様ありがとうございました。

　第 6 回ながさき 100km 徒歩の旅を通じて改めて「地域の子ども達は、地域に住まう我々親世代が育ててい
かなければならない。」と感じた 6 回目の 100km 徒歩の旅でした。これは、第 62 年度中村吉治理事長が、長
崎で初めて 100km 徒歩の旅を開催したときの強い想いでもあります。
　去る8月16日（金）～20日（火）4泊5日で開催され、今年は少し肌寒い日もあった100km徒歩の旅でした。様々
な方の支えがあり無事に参加した子ども達 90 名全員完歩で 5 日間の旅を終えることができました。
　1 日目は緊張と不安な様子だった子ども達でしたが、2 日目 3 日目と時間を重ねるごとに子ども達が打ち解
け合い、4 日目になるといわれたことだけではなく、少しずつではありますが、自分から声を掛けたり行動を
起こすようになり、最終日には一人ひとりが 100％の力を出してゴールまで歩くことができました。
　子ども達と学生スタッフは、100km 完歩を達成し、「生きる力」を学んだことでしょう。これからの長い人
生において、必ずどこかで役に立つことだと思います。
　最後に本事業にご協力と貴重な時間を割いてまで参加していただきました多くのメンバーの皆様、本当にあ
りがとうございました。御礼申し上げます。

事業の詳細はこちらから

事業の詳細はこちらから

【取材後記】平和の灯
　去る 8 月 8 日（木）平和公園にて「平和の灯」が行われ、私は警備より参加させていただきました。複数の団体、ボー
イスカウト、ガールスカウト、一般参加者の協力の中、催し物も問題なく進み、暑い中、熱中症などで倒れる人もなく
無事に片づけまで終わりました。まだ、日差しが強い昼の準備に参加されたメンバーの皆様もお疲れ様でした。日本は
戦後 74 年経ちます。これから先も平和に対する気持ちは引き継いでいくべきだと思いました。
 （広報委員会／髙橋　慧真）
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2019年度7LOM合同親善野球大会in福江

2019年度 長崎ブロック建設クラブ還暦・初老祝賀会

長崎ブロック建設クラブ 親子で作ろう木工体験

野球部

長崎ブロック建設クラブ

長崎ブロック建設クラブ

� 監督�◆�磯　一太郎�君

� 長崎ブロック建設クラブ�代表�◆�赤瀬　直樹�君

�長崎ブロック建設クラブ�副代表�◆�山崎　祐紀�君

クラブ活動

クラブ活動

クラブ活動

事業の詳細はこちらから

事業の詳細はこちらから

事業の詳細はこちらから

　みなさん、こんばんは。野球部監督の磯です。
　去る 8 月 10 日（土）五島は福江の地にてブロック野球大会が行われました。当日は野球部員が 6 名しか
来ないというハプニングもありましたが、光冨会長、寺岡理事長、田添専務、中川委員長、馬郡君とたく
さんの助っ人に入っていただき、1 回戦を大村に 9 対 2 で勝ちあがり、準決勝まで進んだものの惜しくも
佐世保に 5 対 6 とサヨナラ負けを喫しました。
試合には負けましたが、前夜祭でのカキ氷の早
食い大会、2 次会「丸山」のホルモン、3 次会「鉄
平」のラーメン、たくさんの五島を堪能してき
ました。

　去る 8 月 2 日（金）会楽園にて 2019 年度 長崎ブロック建設クラブ還暦・初老祝
賀会を開催致しました。還暦を迎えられました前野十一郎先輩をはじめ、初老を迎
えられた現役会員 5 名の方々にご参加いただき、お祝いをさせていただきました。
会は終始和やかなムードに包まれながらも、かつての厳しい諸先輩方とともに、現
役メンバーは若干の緊張感も持ち、建設クラブならではの雰囲気を醸し出すとても
楽しい宴で、JC を卒業されて 20 年経たれる前野先輩におかれましては、とても貴
重なお話をしていただきました。還暦、厄入りを迎えられました皆様、誠におめでと
うございます。又、当日は諸先輩方にもたくさんの御樽とお祝いを頂戴致しまして
誠にありがとうございました。又、大変お忙しい中ご参加いただきました特別会員
の皆様、ありがとうございました。今後とも皆様の多大なるご協力、ご支援の程宜
しくお願い致します。ＬＯＭに負けないよう建設クラブを盛り上げていきます！！！！！！

　去る 8 月 24 日（土）長崎市いこいの里あぐりの丘にて、長崎ブロック建設クラブ主催「親子で作ろう木工
体験」と題して小学生を対象とした、木工オルゴール製作体験を開催させていただきました。事業当日は大
雨ではありましたが、大盛況も大盛況。参加者目標 100 名でしたが、合計 103 名の子ども達にご参加いた
だき、木工体験を楽しんでいただきました。事業担当副代表として、準備段階から携わらせていただきました
が、私の準備の甘さから当日メンバーの皆様には、大変ご迷惑をお掛けしたのではないかと思います。しか
しながら皆様の力で、事故、怪我無く、子ども達、保護者、メンバー全員が笑顔で終わることができたと思
います（南原常任のドリフト事件以外……笑）。又、この
機会をいただきまして、長崎ブロック建設クラブの魅力を
私自身が一番感じることができました。楽しい楽しい長崎
ブロック建設クラブは皆様の入会をお待ちしております !! 
最後になりますが、今回の事業運営、動員にご協力いた
だきました皆様に厚く御礼申し上げます。
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「JC ニュース 9 月号」に関するアンケートへのご協力のお願い
今後の充実した紙面作りのための簡単なアンケートにご協力下さい。QR コードを読み取っていただくこ
とで回答できます。又、「かっこいいJAYCEEグランプリ2019」の投票も右のQRコードからお願いします。
どうぞ宜しくお願い致します。 （アンケート有効期限：2019 年 10 月 17 日）

かっこいい
JAYCEEグランプリ

2019
Junior Chamber International NAGASAKI

各委員会・事務局を代表する10名の候補者から
『かっこいいJAYCEEグランプリ2019』を決めます！

投票は右下のQRコードから！

No 出　場　者 推薦コメント

1 松　島　雄　大 君
（まちづくり委員会）

松島委員長は入会当初からフォローアップの実行委員長、渉外委員会運営幹事、ま
ちづくり委員会委員長、次年度室長予定者と JC を休むことなく突き進んできていま
す。右に行くと決めたら周りがなんといおうと右に行くタイプで融通は利かないが
ぶれないところが頼もしいところです。将来の理事長として有力候補の 1 人ではな
いでしょうか！ � （推薦者／森下　兼輔）

2 永　田　健　吾 君
（青少年育成委員会）

かっこいい JAYCEE ばかりの青少年育成委員会予選を制したのは、なんとピカピカ
の新入会員「永田健吾」君でした。勝利のポイントは 3 つ。①懐が深い　② JC に対
しての積極的姿勢　③独身！ キリリとした端正な顔立ちはさることながら中身も誠
実、そして飲める！ 人を裏切ることを知らない彼は、今後の JC を担う超かっこい
い JAYCEE へと成長するでしょう。� （推薦者／福島はるか）

3 山　崎　祐　紀 君
（拡大戦略委員会）

まずは、なんといってもイケメン！！ 山田孝之に似ています！！ JC 活動も前年度は会員拡大
委員長として活躍し、今年度は拡大戦略委員会の副委員長として活躍しています。更に、
長崎ブロック建設クラブの事業担当副代表として先日行われた木工オルゴール作り体験を小
学生対象に開催し、ケガ、事故なくやり遂げました。� （推薦者／田崎　大輔）

4 塚　島　英　太 君
（拡大開発委員会）

確か初めてお会いしたのは今年度の顔合わせのときだったかと思います。「コワい人
キター！」というのが第一印象です（塚島さんごめんなさい）。いざ話してみると気
さくで頭のいい方で、更に仲間思いな一面を垣間見ることができました。今後とも
宜しくお願いします。� （推薦者／池田　裕介）

5 小　島　尚　三 君
（会員開発委員会）

ただただかっこいいです。スマートです。長崎 JC にはいない雰囲気の持ち主です。
気配りがすごいです。ブロック大会のとき、メンバーにお茶を用意されていました。
女性なら一発で惚れると思います。（仲田室長はときめきの心を持ち合わせていませ
んでしたが……）� （推薦者／大平　大樹）

6 澤　勢　瑞　城 君
（例会委員会）

今年卒業生でもある澤勢瑞城君は、第 65 年度に一度入会しお仕事の事情で一度 JC
を去りましたが、再び第 67 年度 5 月に復会された JC 大好きお殿様です。薬剤師と
しても既にご活躍され、今年度は例会委員会として活躍中です。いつも白いシャツ
を着こなし、颯爽と現れる姿は知性と品性にあふれていてカッコイイです。
� （推薦者／四元　聡子）

7 山　口　　　潤 君
（広報委員会）

このタイミングでこの企画。山口潤君ほどかっこいい JAYCEE はいないでしょう。
まずもってオーラが違います。見ればわかります。JC キャリア 12 年の重みを感じ
て下さい。いつもそこには潤君がいます。ゴルフのドライバーは EPIC です。野球
の手袋はナイキです。見ればわかります。� （推薦者／中川　　崇）

8 当　麻　　　葵 君
（渉外交流委員会）

平成 25 年度に入会し 6 年目を迎える当麻君は、昨年は委員長を経験し、本年度は副委員長と
して、その長き経験から適格かつ重みのあるアドバイスを委員会メンバーにしてくれます。又、長
崎 JC の多くの OB からは絶大なる支持を得ており、幅広く友好関係を築いています。繋がりを大
切にして、仲間を思いやるその姿は、とてもかっこいいと思います。� （推薦者／國枝　政晃）

9 種　田　和　彦 君
（総務委員会）

種田和彦君は、同志社大学卒業で職業は弁護士です。頭もキレキレですから総務委員会の
議事録作成では、種田君の担当箇所は修正不要のノーチェックで OK なぐらいです。しか
し、天然なところもありまして先日の懇親会で「一人当たり 2 でお願いします」というと
2 万円差し出しておりました。皆さん随分と男前でしょう？� （推薦者／山﨑　敏郎）

10 山　口　　　泰 君
（事　務　局）

事務局からは、山口泰君を推薦致します。山口君は JC 活動の中で私が気づかない細
かいところに気が付き、さりげなくサポートしてくれるナイスガイです。又、最近
JC 用のスーツを新調したオシャレさんでもあります。
� （推薦者／西岡　英樹）
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